
ACTA DE MATERIALES 
 AC-05062013-02 

En la sesión convocada con fecha 05 de Junio del 2013 a las 12:00 horas, en 
la sala No. 2 de la Facultad de Ingeniería, se reunieron los profesores 
integrantes de la Academia de Materiales bajo la siguiente orden del día: 
 
 
1.  Lista de asistencia. 
En esta reunión estuvieron presentes 5 de 8 miembros de la academia,  
Los asistentes fueron: 
? CERVANTES GUERRERO JUAN JOSÉ 
? HERNANDEZ GONZÁLEZ ESTRELLA LUZ 
? HERNANDEZ RIVERA JOSÉ LUIS 
? MARTÍNEZ FLORES ESPERANZA ELIZABETH 
? VILLANUEVA BRAVO SERGIO 

 
Los miembros que no asistieron fueron: 
? GONZALEZ ORTÍZ JOSE ARNOLDO 
? ESPIRICUETA GONZALEZ DORA ERIKA 
? RODRIGUEZ REINA SANDRA LUZ 

 
EN ESTA REUNIÓN FUNGIERON COMO PRESIDENTE Y SECRETARIO, 
RESPECTIVAMENTE: 
 
MARTINEZ FLORES ESPERANZA ELIZABETH 
CERVANTES GUERRERO JUAN JOSE 
 
Debido a que, con el número de asistentes se cumplió con el porcentaje 
requerido para dar validez a la reunión, se procedió con los puntos 
propuestos en la el siguiente orden del día. 
 
 
 
2. Comentarios sobre la reunión de la Comisión de Desarrollo Curricular del 
Área Mecánica Eléctrica. 
  
Se informó a los presentes sobre las actividades desarrolladas durante la 
reunión de la Comisión de Desarrollo Curricular, destacando la siguiente 
información: 
 
a. Se explicó cuáles son las responsabilidades más importantes de los 

Presidentes y Secretarios de Academia, se destaco la importancia de la 
participación de cada uno de los miembros de la academia para lograr 
avances en el trabajo conjunto de los profesores. 

 
b. Se explico cuál es el material que se debe recopilar como evidencia 

para la evaluación ABET y la forma en la cual deberán de presentar este 
material.  

 



3. Se hizo el llenado y entrega de formatos de evaluación. 
 
Cada profesor entregó los formatos de autoevaluación. Durante la reunión 
se hizo el llenado de los formatos de evaluación de pares del semestre que 
concluye. Se entregaron los formatos que se solicitan para la evaluación 
ABET y se les indicó a los profesores que existe la posibilidad de que en 
algunos casos se les solicite que ayuden a la traducción al inglés de los 
programas de las materias que imparten para poder presentarlos ante 
ABET. 
 
 
 
4. Se discutió sobre el cambio en horas que solicitó la coordinación de la 

carrera de Ingeniería Mecánica para la materia de Ingeniería de 
Materiales I. 

 
Este cambio consiste en reducir el tiempo del laboratorio a una hora para que 
se le asigne solo un crédito.  
 
La comisión encargada de dictaminar si es adecuado aprobar este cambio en 
horas  del programa está formada por los siguientes miembros: 
? ESPERICUETA GONZALEZ DORA ERIKA 
? RODRIGUEZ REYNA SANDRA LUZ 
? HERNANDEZ GONZÁLEZ ESTRELLA LUZ 

 
Entregaron un reporte indicando que están de acuerdo con este cambio en las 
horas del laboratorio.   
 
 
5. Transitorios 
No hubo transitorios. 
 
 
Finalmente a las 13:00 pm se da por terminada la sesión, en la ciudad de 
S.L.P. 

 
 
 
 
 
 

Dra. Elizabeth Martínez Flores  
Presidente  

 
 
 
 
 

Ing. Juan José Cervantes Guerrero  
Secretario  

 


